

Tous uniques, ensemble à l'école



L'école est un lieu où se vit la diversité. Tous uniques, les enfants vont ensemble à l'école pour apprendre, grandir, s'épanouir. Mais il n'est pas toujours évident d'accepter la différence de l'autre... Comment permettre à chacun de trouver sa place et favoriser le vivre ensemble ? Comment valoriser la singularité et la diversité ? Comment faire de nos différences une richesse ?

Parce que l'accueil de l'autre n'est pas toujours évident, parce que certaines situations dérangent, les participants de cette Rencontre parents-école® chercheront ensemble des solutions pour que tous les enfants se sentent accueillis dans de bonnes conditions, au sein d'une école riche des différences de ceux qui la fréquentent.

Rencontre
parents-
école®



Une **Rencontre parents-école®** est un temps d'échange et de débat entre les adultes de la communauté éducative sur un sujet éducatif. C'est aussi une bonne occasion de mieux se connaître et de partager ses idées. Elles sont animées par un responsable Apel formé à l'animation et utilisant une méthodologie d'animation originale conçue par l'Apel nationale.

Pour en savoir plus ou mettre en place une Rencontre parents-école® dans votre établissement, contacter votre Apel départementale.

